



viernes 21 de octubre de 2011

El Jueves 27, termina el plazo de inscripción de la Liga de Fútbol Sala

De manera inmediata se procederá al comienzo de la misma

Los partidos se disputarán los sábados en horario de tarde en las pistas polideportivas

Una temporada más vuelve a la palestra el Campeonato de Fútbol Sala de Antequera que bajo la coordinación de la Subdelegación Local de Árbitros se pone en marcha en las próximas fechas cumpliendo ya su XXVIII edición. Las Pistas Polideportivas Municipales abrirán en breve sus puertas los sábados en una franja horaria que va desde las 15 hasta las 19, para ver evolucionar a los distintos equipos inscritos en la competición.

El plazo de inscripción finalizará el Jueves 27 del presente Octubre y de manera inmediata se procederá a ultimar todos los detalles que impliquen la puesta en marcha del torneo que tendrá de nuevo y como es habitual dos categorías, una primera y una segunda, cuyos sistema de competición será el de liga y en el que los ascensos y descensos vendrán motivados por la normativa puesta en vigor por la propia organización de la competición.